各セクションの報告・情報

ぱれっとの家いこっと

~「いこっと全員 集合 !!」~

先日2月2日(日)にいこっと入居者 石橋さん、ぱれっとホーム入居者岡田さ ん、林さんが通うピアノ教室の発表会 (NPO 法人オフィスリブスタイル主催) が開催されました。

当日は、いこっと現 入居者が全員集合 し、元人居者も応援にかけつけてくれ ました。そんな中、トップバッターで 登場した石橋さん。緊張しながらもピ アノで大好きな嵐の「ONE LOVE」を弾き 語り、歌「マイガール」も想いを込めて 歌い上げました。後半登場した林さん は「未来へ」「翼をください」を愉快な 仲間たちと楽しく、岡田さんは「バラが 咲いた」「アンコ椿 は恋の歌」をしっと りと歌いました。





●石橋美帆さんの感想

に、多くの人達と出会い、別れをしてき ました。「いこっとでの暮らし」が自分 自身の自立に向けての勉強になる中、 今年もピアノの発表会の日が来ました。 ピアノを習い始めたのも元人居者の 影響が最初で、私も「やりたい!!」と始 めました。両手で弾く楽しさ、音楽で 滅謝の気持ちを伝える大切さを今回も とても勉強になりました。

本番当日は頭が真っ白になり、緊張 しながらも弾き語りと歌を最後まで泣 かないでできたのも、いこっとの皆が 観に来てくれたので安心でき、皆の優 しさに包まれながらのステージになり ました。

今年の発表会は、今までにない最高な 忘れられない首となりました。

「いこっとの遊、ありがとう♥」

●入居者からの感想♪

<渡辺さん>

ザムはムク は、ペタ いいしばし 前半1番目の石橋さんのピアノと歌、 後半の林さん、岡田さんの歌や大学生 によるチアガールのパフォーマンスそ の他の演奏もとてもよかったです。

<稲沢さん>

直前まで緊張していましたが、当日は トップバッターで会場を盛り上げまし た。石橋さんのチャレンジする精神を 今年も教えてもらいました。

<中川さん>

一生懸命練習してきたのを、一緒に暮 らしながらずっと見てきましたので、 一緒に弾いているような気持ちで客席

で聴いていました。

会場にはたくさん の温かい笑顔が咲き、 「伝えたい気持ち」 「表現したい想い」 を伝えることの大切 さを間近で感じた一 百でした。



(ささち)

たまり場ばれっと

~ 白熱!カルタ大会!~

1月25日(土)のたまり場開放日は、筆で特大カルタを作って、みんなで遊ぶカルタ大会でした!読み札も自分たちで考えたので「いぬもぼうにあたる」「へんがお、たのしいな」など、ゆかいな読み札がいっぱいできました。筆で絵を描くのは難しいかと思いましたが、やりはじめたらとても楽しく、個性的なカルタがたくさんできました。お互いに「これは何の絵?」「こいのぼりだよ」などと話すことで、初めて会った人とも仲良くなれたみたいです。初参加の台湾人ボランティア、チョウさんの上手な絵にみんなが見とれる一幕も。新人運営ボランティアの関本さんと高島さんの活躍も光りました。季節感のある開放日の活動を、これからも続けていきたいです。 (よしもと)

おかし屋ぱれっと

~春にはお届け!!~

おかし屋では暮頃に販売がスタート出来るように年前けから新商品開発の試作を行なっています。新商品としてラスク販売を計画しています。新商品で更なる売上げアップと新規顧客の開拓とメンバーの仕事の福を送げる事が首的です。ラスクの試作では、フランスパンを筠等の厚さに切る作業を補助具を使いながら登貨に試してもらっています。装置に刷毛を使ってバターを塗り込む作業は、今までにない新鮮な作業に映ったようで、意歓的にサクサクと手際よく取り組んでいます。「味のラインナップですが、シュガー、ガーリック、カレーの三種類を予定しております。「精はすぐそこ、みなさんお楽しみに!

えびす・ぱれっとホーム

~ 感動の誕生会! ~

1月27日(月)、酢草11月からホームで暮らし始めた松川久仁子さんの、ホームで初めての誕生会を行ないました。その1ヶ月程前から、彼女は自分の誕生日が1月26日であることを会う人みんなに話し、誕生会を心待ちにしていました。そして当日。ケーキの上のロウソクに火をつけ、部屋を暗くして入居者全員でハッピーバースデーを歌いながら祝いました。ところが歌を歌い終わりロウソクを吹き消す段階になっても、久仁子さんは感動のあまり深が止まらず、火を吹き消すことができません。しばらくして落ち着いてから火を吹き消すと、今度はみんなからの祝福の声に、またもや涙…。後日、当日の感想を本人に尋ねると「ホームに入って友達が増えてよかった!」と、とてもうれしそうに話してくれました。(ひめさき)